



La Universidad de la Experiencia contará con más grupos de forma presencial

La preinscripción se puede realizar hasta el viernes 25 en el Edificio Educativo Municipal de la Calle San Fernando en horario de tarde

REDACCIÓN/WORD

CIUDAD RODRIGO. Finalmente el curso de la Universidad de la Experiencia será de forma presencial, tal y como ha informado la Universidad de Salamanca al Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo.

Lógicamente, tal y como sucedió en marzo con la suspensión de las clases, las circunstancias podrían variar pero la intención es seguir adelante con esa enseñanza de forma física aunque con algunos matices.

De este modo, se van a organizar más grupos para que el contacto entre alumnos sea menor y esta medida repercutirá en un menor número de horas, algo que también favorece que se esté durante menos tiempo en

las instalaciones de la calle San Fernando donde se ubica el Edificio Educativo Municipal.

De este modo, está previsto que los alumnos de 1º, 2º y 3º acudan un mínimo de 60 horas; en el caso de los alumnos ya diplomados que siguen acudiendo a estas clases cursarán un mínimo de 30 horas.

Desde el consistorio informaron que la preinscripción se puede realizar hasta el viernes 25 de 17:00 a 19:00 horas en el Edificio Educativo Mu-

nicipal de la calle San Fernando.

Está previsto que las clases arranquen la semana del 26 de octubre, y que se extiendan hasta el mes de mayo de 2021 o incluso, hasta el mes de junio.

Las clases de este Programa Interuniversitario se canalizan a través de la Universidad de Salamanca y colabora el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo.

Este tipo de enseñanza está dirigida a personas mayores de 55 años y precisamente, la cuestión relativa a la edad les convierte en un grupo de riesgo por lo que se

extremarán todas las medidas.

Según dijo hace varias semanas la concejal de Educación, Vanesa Muriel, «la mayoría de los alumnos quieren tener el curso pero si fuera online, no disponen de los medios». Esos medios no son otros que dispositivos electrónicos, conexión a internet o los conocimientos necesarios para conectarse a una plataforma para recibir las clases.

El aula del Edificio Educativo donde tienen lugar las clases cuenta con capacidad para 90 personas. Esa amplitud permitirá hacer varios grupos de unos 20 alumnos.

Precisamente, este colectivo de mayores tiene muchas ganas de acudir a clase. En este 2020 se cumplirán 15 años de la llegada de la Universidad de la Experiencia a Ciudad Rodrigo.



Vanesa Muriel